

PFARRE GAADEN



Zwei Kirchen und eine Kapelle bieten den Gläubigen der Pfarrgemeinde Gaaden Platz, ihren Glauben in Gemeinschaft zu leben. Vor allem im Engagement der Pfarrcaritas ist diese Gemeinschaft deutlich spürbar. So wird der Besuchsdienst für ältere und alleinstehende Menschen sehr gerne angenommen. Alljährlich wird der Suppen Sonntag für karitative Zwecke abgehalten. An den Caritas-Haussammlungen sowie Sammlungen für Le+O, Elisabethstiftung oder Missio beteiligen sich alle gerne. Auch die Unterstützung weltkirchlicher Projekte beispielsweise in Peru oder Sri Lanka ist uns ein großes Anliegen. Ganz aktuell möchten wir durch die Unterbringung von Flüchtlingen im Pfarrhaus das Evangelium konkret Gestalt annehmen lassen. Dabei helfen zahlreiche Gaadnerinnen tatkräftig mit durch Deutschunterricht oder Fahrtendienst. Gemeinschaft zeigt sich auch in besonderer Weise in der Ferialkirche Sparbach. Hier ist der Mesnerdienst durch mehrere Teams organisiert. So sind viele Sparbacher eingebunden und können aktiv mitgestalten. Im Naturpark Sparbach wird zweimal im Jahr Gottesdienst gefeiert. Beim Emmausgang und zu Erntedank zieht diese wunderbare Naturkulisse viele Menschen an. Ebenso beliebt ist die Fußwallfahrt zur Cholerakapelle jeden Pfingstmontag. Bei den Maiandachten loben wir Maria an verschiedenen Stationen im Ort. Regelmäßig kommen wir in der Kapelle in Untergaaden zum „Abend der Barmherzigkeit“ zusammen zu Anbetung, musikalisch gestaltetem Lobpreis und Beichtgelegenheit. Sehr gerne besucht werden die Roratemesen im Advent. Die Frühaufsteher werden im Anschluss mit einem gemeinsamen Frühstück im Pfarrhof belohnt. Für Familien gibt es das MuKi-Treffen, den Kinderfasching, einen eigens gestalteten Kinder-Kreuzweg, im Sommer das Kinderlager auf der Koberhütte und auch den Laternenumzug zum Martinsfest. Einmal im Monat wird in der Pfarrkirche die „Hl. Messe für Jung und Alt“ mit kindgerechter Predigt gefeiert. Die Beginnzeit ist auf 11 Uhr nach hinten verlegt, und im Anschluss sind alle zu einem gemeinsamen Mittagessen eingeladen. Ein besonderes kulinarisches Gustostückerl, denn die Speisen werden vom Pfarrer selbst zubereitet. Pfarrer ist P. Dr. Kosmas Thielmann OCist, seit Beginn dieses Arbeitsjahres wird er durch P. Dipl.-Theol. Ägidius Metzeler OCist als Kaplan unterstützt. Insgesamt 8 Heilige Messen und 2 Anbetungsstunden pro Woche in der Pfarrgemeinde sind die Grundlage für freudig gelebten Glauben. Alle aktuellen Termine und Gottesdienstzeiten können Sie auf www.pfarre-gaaden.at nachlesen.